

En bref, les actus d'Aviva, Lita et OhMyBand

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Aviva, Lita et OhMyBand.

Temps de lecture : minute

30 avril 2020

Aviva France élargit son spectre d'investissement après la crise

Pour aider les entrepreneurs à bâtir le monde d'après-crise, Aviva France et Founders Factory étendent leur champ d'investissement. En plus de l'Assurtech et de la FinTech, les deux structures investiront également dans les domaines de la santé, de l'hygiène et de la prévention, du futur du travail et de l'éducation et du développement humain. Aviva a débloqué une enveloppe de 10 millions d'euros sur cinq ans pour accompagner ou créer une trentaine de startups.

Lita soutient ses porteurs de projet et encourage l'investissement pendant le confinement

Pendant toute la durée du confinement, Lita a décidé de renoncer à ses frais d'investissement prélevés sur les dossiers financés via sa plateforme. De quoi permettre, on l'espère, de doper les investissements ! En outre, le site de financement participatif a mis en place des mécanismes d'aide sous forme d'obligations convertibles en actions, pour

des montants de 200 000 à 1 million d'euros, afin de remplir les caisses des entreprises entre deux levées de fonds.

OhMyBand met des experts gratuitement à disposition des entreprises qui en auront besoin

Certains n'ont plus d'argent, d'autres ont du temps à donner. Il ne reste plus qu'à les présenter ! C'est l'idée derrière OhMyBand - Covid19 - Care for Entrepreneurs, la plateforme lancée par la startup éponyme en partenariat avec l'association Les Rebondisseurs. Startupper et dirigeants de PME peuvent ainsi exprimer leurs besoins opérationnels tandis que des professionnels et experts (avocats, experts-comptables, consultants, business developers, growth hackers, mentors, coachs, etc.) prêts à les aider gracieusement en offrant leurs prestations pourront ainsi les contacter. Une belle manière de rebondir après la crise.

Article écrit par Geraldine Russell